



El Aeropuerto de Málaga se llenó de turistas en agosto con un crecimiento de un 5,7% respecto a 2013. ARCINIEGA

El Aeropuerto cierra su mejor agosto

► Los datos acumulados desde enero arrojan un crecimiento de casi el 7% al superar los 9,4 millones de usuarios

L.O./MÁLAGA

El aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha cerrado el mejor mes de agosto de su historia, ya que por sus instalaciones se movieron 1.680.707 pasajeros, un 5,7 por ciento más que en la misma fecha de 2013. Según los datos de Aena, esta situación tiene como sustento tanto al mercado internacional como al doméstico, al marcar ambos una tendencia muy positiva.

El grueso de los usuarios contabilizados viajó en vuelos comerciales —excluye la aviación general: avionetas, jets—, y sumaron 1.674.684. De ellos, 1.431.705 volaron con origen o destino en alguna ciudad extranjera, mientras que 242.979 optaron por conexiones nacionales, han precisado desde Aena en un comunicado.

De acuerdo con estos datos, el tráfico internacional avanzó un 5,3% y el doméstico, un 8,2 por ciento, «confirmándose de ese modo el dinamismo del primero y la recuperación iniciada por el segundo hace unos meses».

En el caso de la actividad foránea, Reino Unido, Alemania y Francia se situaron como los mercados con mayor demanda, en términos absolutos. Por tasas de incremento en el número de viajeros, los más activos fueron, sin embargo, Polonia —un 33 por ciento más que en agosto de 2013—, Turquía (32%) y Suiza (24,7%). También resultó muy significativo el tirón del mercado gallo (17,33%), el italiano (15%) y el belga (13,4%).

Respecto a las operaciones, durante el mes pasado el aeropuerto registró 12.757, lo que supone un repunte del 5,1% en comparación con las cifras de agosto de 2013. El 2 de agosto, coincidiendo con el primer sábado del mes y con el arranque de la principal operación salida del año, fue la jornada de mayor tráfico, con una afluencia de 61.088 pasajeros y 459 vuelos.

Los registros del mes pasado alimentaron el buen ritmo que vienen marcando las estadísticas de tráfico del aeropuerto en sus datos acumulados. Muestra de ello, es

PUERTO DE MÁLAGA

200 mil cruceristas desde septiembre

► El Puerto de Málaga recibirá la llegada de más de 200.000 pasajeros a bordo de 107 buques de crucero entre los meses de septiembre y noviembre iniciando, así, la temporada alta de cruceros con una perspectiva «muy positiva», puesto que se prevé un crecimiento del 17,1 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior.

Finalizado el periodo estival, la actividad crucerística experimentará un mayor movimiento de pasaje-

que entre enero y agosto la cifra de viajeros mejoró casi un siete por ciento, hasta situarse en 9.468.876.

El principal incentivo de esta subida fue, de nuevo, la actividad internacional, con un aumento de más del ocho por ciento. En cuanto a los movimientos, se produjeron

ros y buques durante los próximos meses, la cual comenzó el pasado jueves con la llegada del 'Funchal', un buque de 152,65 metros de eslora con capacidad para acoger a 570 pasajeros, y finalizará el próximo 28 de noviembre con la visita de los ya conocidos: Costa Fortuna y Oriana.

Según informó Málagaport, «una de las visitas más esperadas» del presente año se produjo el pasado mes de mayo con la escala, por primera vez, del buque Disney Magic, el cual volverá a atracar en el Puerto de Málaga el próximo lunes, 8 de septiembre. L.O. MÁLAGA

74.859 y crecieron un 6,9%.

Por los aeropuertos de la red de Aena pasaron un total de 133,2 millones de pasajeros en los ocho primeros meses del año, lo que supone un 4,5% más respecto al mismo periodo de 2013, según los datos difundidos por el gestor ae-

LAS CIFRAS

1,6 MILLONES

Gran crecimiento de pasajeros

► El número de pasajeros del mes de agosto fue de 1.680.707, lo que supone un incremento del 5,7% respecto a agosto de 2013.

7%

Incremento acumulado anual

► Desde enero, los pasajeros han aumentado un 7% al superar los 9,4 millones de usuarios.

roportuario. En agosto, los aeropuertos de la red aumentaron por décimo mes consecutivo sus viajeros hasta los 22,9 millones de viajeros, un 6,2% más que en el periodo de 2013, en un mes en el que se operaron 192.238 vuelos, un 3,4% más.